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MUNTC|P|O DO MONTUO
ASSEMBLEIA MUNICIPAL

3e Sessão Ordinária realizada em 25 de junho de2022

RECOMENDAçÃO

O CHEGA vem solicitar à Assembleia Municipal que interceda junto do senhor Presidente

da Câmara Municipal, para que empreenda diligências com a entidade responsável dos

transportes de serviço público rodoviário de passageiros, para que os montijenses que

adquiriram passes ou qualquer outro modelo, possam ser ressarcidos dos dias em que

estiveram impossibilitados de se poder deslocar neste meio de transporte.

O CHEGA propõe, que a Assembleia Municipal do Montijo, na sua reunião ordinária de

25 de junho de2O22, delibere:

Que os montijenses que adquiriram passes ou outro modelo de pagamento antecipado,

e se viram impossibilitados de se poderem deslocar nos transportes públicos, face aos

constrangimentos surgidos, possam ser ressarcidos desses valores.

REPROVADA POR MAIORIA, COM 17 VOTOS CONTRA (11 DO PS + 5 DA CDU + 1 DO

BE), 3 VOTOS FAVOR (2 DO CSD + 1 DO CH) E 6 ABSTENçõES (s DO pSD + 1 DA tL).

Recomendação CH


